

Puertollano

“ El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, dará la batalla para defender la construcción de la A43 y anuncia una ronda de contactos con Monago y la sociedad civil de Puertollano y Comarca para plantear iniciativas contra esta decisión

Núñez ha aseverado que lo que “ha quedado claro” es que la ministra-portavoz del Gobierno de Sánchez, Isabel Rodríguez, que hasta hace unas semanas era la alcaldesa de Puertollano, “se ha olvidado muy pronto de su pueblo y de su Comunidad Autónoma para plegarse a los intereses de Sánchez”. “Me provoca bochorno ver a Rodríguez en la foto de la vergüenza con los independentistas catalanes cuando era conocedora, como miembro del Consejo de Ministros, de la decisión de no construir la A43”. “Ha quedado claro que ha priorizado su lealtad a Sánchez frente a Puertollano y a Castilla-La Mancha”. “Llama la atención que la única justificación para no desarrollar este proyecto sea que la Comarca de Puertollano tiene un dinamismo económico modesto, y es que es por eso por lo que esta infraestructura es tan necesaria”. “Page ha dicho que habrá autovía si o si, pero ¿a qué se ha dedicado durante este tiempo en el que ha prometido la construcción de la A43?. O no ha ido al Ministerio a luchar por esta infraestructura, o no se ha preocupado por ella o, sabiendo que no se iba a hacer, ha engañado a los vecinos de Puertollano”.



Valverde, Núñez, Romero y Berlanga